

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr Juist hat sieben neue Maschinisten**

Beigetragen von S.Erdmann am 08. Jul 2013 - 12:09 Uhr

Zusammen mit den Kreisausbildern des Landkreises Aurich fand kürzlich für sieben Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Juist ein Maschinistenlehrgang auf der Insel statt. An zwei Wochenenden lernten die angehenden Maschinisten und Fahrer alles über Feuerwehrfahrzeuge, Pumpen, Stromerzeugern und anderes technisches Gerät. Der Lehrgang schloss mit einer praktischen und theoretischen Prüfung ab, die von allen Teilnehmern erfolgreich abgelegt wurde.

Da die Insulaner nicht an der Kreisausbildung in Georgsheil teilnehmen können, hatten sich die Kreisausbilder bereit erklärt, den Unterricht vor Ort abzuhalten. Als Leiter fungierte Uwe Jex, der am ersten Wochenende von Hayo Voss und bei der zweiten Unterrichtseinheit von Michael Poppinga und Reemt Hicken unterstützt wurde.

Gemeindebrandmeister Thomas Breeden freute sich, dass er nun sieben weitere Kameraden in der Inselwehr hat, die jetzt als Maschinist eingesetzt werden dürfen. Als nächstes sei es nun erforderlich, wieder einen Führerscheinlehrgang für die Klasse C (alter LKW-Führerschein Klasse 2) durchzuführen, denn vier der fünf Fahrzeuge dürfen vom Gewicht her nicht mit einem PKW-Führerschein gefahren werden. Solche Lehrgänge hat die Wehr bereits zweimal in Zusammenarbeit mit einer Fahrschule aus Esens sehr erfolgreich durchgezogen.

Den Maschinistenlehrgang bestanden nachfolgende Mitglieder der Juister Feuerwehr: Uwe Bösewetter, Jochen Büsing, Gerd Jacobs, Hauke Janssen-Visser, Nico Kaupke, Nils Rehfeldt und Folkert Warfsmann.

Unser Foto zeigt die sieben Teilnehmer mit ihren Ausbildern.  
JNN-Foto: Feuerwehr Juist

### **Article pictures**

